

Puig propone que A. Rallo lidere la lista del PSPV por Castellón el 20-D - Mediterráneo - 14/10/2015

20-D

PÁG. 10

El PSPV apuesta por Artemi Rallo y Susana Ros para la lista al Congreso

Puig apunta al catedrático de la UJI en cabeza de la candidatura



QUEDA POR DEFINIR EL NOMBRE DEL CANDIDATO AL SENADO

Puig propone que A. Rallo lidere la lista del PSPV por Castellón el 20-D

► La actual diputada Susana Ros repetiría y sería número dos de la candidatura

► Hoy se reúne la ejecutiva provincial para consensuar una lista con candidatos

DANIEL NÁGER // ANA ARTERO
dnager@esmediterraneo.com
CASTELLÓN

Artemi Rallo es el nombre elegido. Las elecciones generales están a poco más de dos meses y el PSPV da el primer paso para definir la candidatura que presentará al Congreso de los Diputados por Castellón, una lista que estará encabezada, según ha podido saber **Mediterráneo**, por Artemi Rallo, catedrático de derecho constitucional de la Universitat Jaume I.

La elección es una apuesta personal del secretario general de los socialistas valencianos y actual presidente de la Generalitat, Ximo Puig, quien impulsa de esta manera a un candidato político pero con un perfil muy técnico y cualificado, precisamente en un ámbito en el que se va a hablar mucho en los próximos meses, como es una más que probable reforma de la Constitución española, proceso en el que desde luego será determinante el color político que salgan de las urnas. Puig se garantiza así que un hombre de su máxima confianza y experto en la materia defienda los intereses y haga llegar la voz de la Comunitat a Madrid.

Artemi Rallo Lombarte (Castellón de la Plana, 9 de agosto de 1965) es abogado y ha ejercido



► Artemi Rallo, en imagen de archivo, cuando dirigía la AEPD.

el dato

EL PP TODAVÍA NO DESVELA NADA

CIUDADANOS, PODEMOS Y UPD YA TIENEN CANDIDATOS Y COMPROMIS, ASPIRANTES

► El Partido Popular en Castellón sigue sin desvelar ningún dato respecto al proceso de selección de sus candidatos para las generales. La diputada nacional Andrea Fabra avanzó a este diario que se retira de la vida política y todo apunta a

como diputado autonómico en las Cortes Valencianas durante la II y III legislatura por el PSPV-PSOE, siglas e institución en la que desarrolló una importante labor política hasta 1995, cuando

que no repetirá ninguno de sus compañeros en las Cortes (el único con posibilidades es el senador Manuel Altava). Podemos, Ciudadanos y UPD ya han celebrado sus primarias y Claudia Varella, Domingo Lorenzo y Alberto Polo serán sus respectivos candidatos. Por su parte, varios afiliados de Compromís ya se han presentado para las primarias, aún sin fecha.

retomó su carrera académica. Sin embargo, con el Gobierno de Zapatero en la Moncloa, volvió a recuperar su actividad política, desempeñando cargos como el de director general del Centro de

Estudios Jurídicos del Ministerio de Justicia (2004-2007), para posteriormente asumir la dirección de la Agencia Española de Protección de Datos (2007-2011).

Puig habría comunicado anoche mismo su propuesta al secretario general provincial del PSOE de Castellón, Francesc Colomer, anoche mismo, según ha podido saber **Mediterráneo** de fuentes del PSPV valenciano. Y es que precisamente hoy hay prevista una reunión de la ejecutiva provincial, y una posterior del comité provincial, para diseñar la lista que, en todo caso, será votada definitivamente el sábado, en el comité federal, siempre con el visto bueno último del de Morella.

La estrategia de Puig se complementa con los nombres que ya suenan como cabeza de lista por Valencia (Ana Botella, quien fuera en su día delegada del Gobierno en la Comunitat) y Alicante (Julián López, quien actualmente ejerce de secretario autonómico de Modelo Económico y Financiación en la Generalitat y que asumiría el control de la reforma del modelo de financiación autonómica que tan insistentemente reivindica el jefe del Consell y que en teoría se abordará también en el próximo ejercicio 2016).

ROS Y... ¿AL SENADO? // Lo que también se da por hecho es que la benicense y actual diputada en el Congreso Susana Ros, protegida de Colomer, repetirá candidatura, como número dos, tras Rallo.

Lo que no está definido aún es quién encabezará la lista al Senado por Castellón. A día de hoy, lo único que casi se da por seguro es que no repetirá Enrique Navarro, aunque todo está en el aire. ■

MÁS INFORMACIÓN Y SUGERENCIAS
www.elperiodicomediterraneo.com
Contactador: 964214322 - Buzón: 25511 CONT